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sorprendidos…
DISMINUYE EL PESIMISMO... A pesar de los presagios, 
pronósticos y profecías, muchas de ellas catastróficas 
los mexicanos consideran que tendremos un buen año. 
De acuerdo a una encuesta de El Financiero, el 87% de 
los entrevistados consideran que el 2025 será un año 
de muy bueno a bueno.  Contra lo que se podía esperar, 
las expectativas optimistas de la población aumentaron 
en un 12% en relación a como pensaban que sería el 
2024. Desde luego que se preguntan cómo es posible 
con tantos datos negativos en temas de seguridad, 
incertidumbre en lo económico y hasta las predicciones 
de catástrofes, la gran mayoría consideran que 
viviremos un buen año, y la respuesta es a la estructura 
social del país. El 35% de los que ven el vaso medio 
vacío son clase media y alta. En cambio los que ven el 
vaso medio lleno son clase baja en un 65%. Y en este 
sector es donde han trabajado y bien los programas de 
la 4T…
NO HABRÁ CUESTA DE ENERO… En el terreno 
económico, parece que la gente no considera que habrá 
una difícil cuesta de enero, porque según la encuesta 
el 66% considera que la economía va a mejorar, esto 
contra sólo un 9% que cree que va a empeorar o los 
resignados, que son un 20% que opina que la economía 
nacional seguirá igual. No debe extrañar esta opinión, 
porque hay que recordar que son muchos los millones 
de mexicanos beneficiados con los programas del 
Bienestar. Incluso hay familias que reciben pensiones 
y becas que superan el ingreso familiar, los 20 mil 
pesos. Esto hace que tengan desde luego, una visión 
optimista, porque no tienen que trabajar o esforzarse 
para conseguir la quincena. Sólo estar en espera de 
que se les depositen los apoyos y luego a gastarlos. Se 
entiende entonces su postura…

TAMBIÉN EN SEGURIDAD… Donde causa extrañeza 
es en materia de seguridad pública, porque el 64% 
considera que la seguridad va a mejorar y sólo un 11% 
cree que va a empeorar. El 23% opina que seguirá 
igual que el año pasado. Estos datos son de llamar la 
atención, sobre todo, porque hay estados en donde la 
violencia se ha enseñoreado y los grupos criminales 
imponen su ley, como pasa con Sinaloa, Guerrero, 
Guanajuato, Tabasco y otras entidades. Es posible 
que tengan la confianza puesta en que el plan contra 
el crimen que viene implementando Omar García 
Herfuch sí logre el propósito de detener a los grupos 
criminales del país. Hasta ahora han dado buenos 
golpes a los carteles del narco. Pero bueno, cuando 
menos los niveles de temor no están alcanzando 
categoría de crisis y pánico. Veremos cómo pasamos 
este primer mes del año…
NI LA AMENAZA TRUMP… Llama la atención de que 
las amenazas de Donald Trump no estén influyendo 
para mal. Por el contrario, como que le creyeron eso 
de que tomando protesta lo primero que hará será 
declarar como terroristas extranjeros a los narcos que 
mueven droga hacia Estados Unidos, lo que impactaría 
directamente a los cárteles que operan en el país y que 
ya son muchos. Incluso no están considerando como 
amenaza el operativo de deportaciones masivas de 
migrantes, que es obvio los mandarán para nuestra 
frontera. Pero todo esto queda a nivel de especulación, 
por lo que hay que esperar hasta que tome protesta 
este 20 de enero…
BAJÓ LA CIRCULACIÓN… Los fríos números no 
mienten, incluso aunque pretendan maquillarlos. 
Por eso las estadísticas que presentó Capufe sobre 
la circulación de vehículos por carreteras federales 
dejan en claro que la gente tiene miedo a transitar por 
estas vías. Es contundente cómo ha bajado el cruce 
de vehículos por las carreteras de Tabasco, Chiapas, 
Veracruz, Puebla, Estado de México y, desde luego, 
no se diga por Sinaloa, donde el robo de carros y 
secuestros están a la orden del día. Como ejemplo 
señalan el puente de Culiacán que en 2023 tuvo un 
cruce de 280 mil vehículos, en el 2024 la cantidad 
se desplomó en 188 mil vehículos circulando por el 
sector. Casi cien mil conductores decidieron no cruzar 
por ese lugar y no creo que fuera por mera ocurrencia. 
Otro ejemplo, la autopista Durango-Mazatlán que es 
una chulada de carretera, pues también ha resultado 
afectada, porque en el 2023 circularon casi 360 mil 
vehículos y en el 2024, cayó este cruce a 248 mil. Una 
auténtica barbaridad que nos dice lo que la gente 
percibe…
GUERRA CONTRA CAREROS… Se pondrá más que 
bueno el pleito entre el Gobierno Federal a través de la 

Profeco contra los gasolineros careros. En este pleito 
los que tienen todo para perder son los gasolineros 
porque los van a exhibir y a lo gacho a nivel nacional. 
Primero los expondrán en las mañaneras y luego los 
piensan linchar con letreros donde se exhiba que son 
gasolineras careras y convocar a la gente a que no 
compre combustible en estos lugares. A menos de 
que bajen los precios, no vemos cómo se van a poder 
defender del linchamiento. Por cierto, nos hemos 
estado fijando en los precios que tienen en exhibición 
y la mayoría no está llegando al límite de los 27 pesos 
litro. Como que no se animaron, pero de todos modos 
no faltarán los que se avoracen y les valga. Porque 
además no pueden hacerles nada porque el precio está 
libre. Sólo exhibirlos y promover su linchamiento. El 
problema es que en la semana no se vio que lincharan a 
nadie. Todo quedó en un asusta tontos…
EXHIBAN A LAS RATAS… Insistimos que además 
de los careros, la Profeco debería exhibir a las ratas, a 
los que dan litros mochos, que esos sí son muchos. 
Lo del precio como quiera se le puede sacar la vuelta 
porque está a la vista. Pero el que te den litros mochos 
es difícil, porque te das cuesta hasta que te lo sirven y 
no hay forma de defensa. A esos deberían de exhibir y 
denunciar, a esa bola de gasolineros transas y rateros. 
No sabemos por qué a esos no los tocan. Claro, se 
puede sospechar que sea porque hubo algún buen 
arreglo $$$$$. Pero hasta que no veamos qué también 
están exhibiendo a las ratas, los demás pensaremos que 
es puro circo. Pero no sólo vean las ciudades, sino en los 
pueblos donde vaya que hincan el diente y roban que 
es un contento. En fin, para empezar el año mejor se me 
portan bien y no hablen mal de la gente, porque como 
me ven, se verán. 

Un saludo.

Donald Trump

 Omar García Herfuch


